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------ Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas vinte e 

uma horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura Gouveia, 

Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata dezasseis, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram 

assinadas todas as ordens de pagamentos. ----------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Vice – Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com 

diversas informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando email a informar que 

de acordo com o comunicado da Direcção Geral dos Estabelecimentos Escolares, foi concedida 

a autorização excepcional na vida de funcionamento à Escola Básica de Raposa, para o ano 

lectivo de dois mil e treze dois mil e catorze. ---------------------------------------------------------------------- 

------ Da Conservatória do Registo Predial de Leiria, enviando documento único automóvel 

Certificado da matrícula respeitante à carrinha volkswagen. -------------------------------------------------- 

------ Da Associação vinte quilómetros de Almeirim, enviando oficio a solicitar apoio para a 

realização da segunda de saltos de obstáculos a realizar, no dia oito de Setembro, na Quinta de 

São Miguel, em Frade de Baixo, Alpiarça. -------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo irá estar presente neste evento e deliberou atribuir um subsídio no valor de 

cem euros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação Cultural e Desportiva três As de Azerveira, enviando oficio a convidar o 

Presidente para a cerimónia da abertura das Festas de Verão da Azerveira, a realizar a trinta de 

agosto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ O Presidente irá estar presente. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ De João Oliveira, enviando email a solicitar o envio de fita, pin, galhardete entre outros 

para a sua colecção. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Dado a Junta não possui o solicitado será feito email a informar o interessado. ----------------- 
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------ Do Grupo de Peregrinos de Mora, enviando email a solicitar as instalações da Casa da 

Cultura e mesas para almoçarem cerca de trinta pessoas, no dia dez de outubro. -------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------- 

------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para uma deslocação dos seus 

atletas para a Prova Regional em Avis, no dia quinze de setembro. --------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que deu entrada um documento do Ministério da Educação, sobre a concessão 

excepcional da abertura da EB de Raposa, para o ano de dois mil e treze, dois mil e catorze. ---- 

------ O executivo face à importância de informação deliberou enviar cópia do documento a todos 

os autarcas de freguesia e fazer um comunicado à população. ---------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que devido ao estado de degradação em que se encontrava a Escola e perante 

a situação da mesma continuar a funcionar, torna-se necessário proceder à sua conservação, 

sendo que foram mobilizados os funcionários dos poc´s assim como o funcionário da junta, 

encontrando-se nesta altura em fase avançada as pinturas das paredes externas. ------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e duas horas e 

vinte minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, a presente ata, que depois 

de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


